

INTRONISÉ EN 1992

Albert KNAPPER

Bâtitseur – Boxe

Pendant la Deuxième Guerre mondiale, alors qu'il était lui-même recrue au sein des Forces canadiennes, Albert Knapper a abandonné son rêve d'une carrière de boxeur amateur pour entreprendre une carrière d'entraîneur en formant de jeunes militaires à la boxe. Il a été entraîneur pendant 50 ans, a fondé le club de boxe amateur de Moncton en 1975 et a mené plusieurs boxeurs aux championnats canadiens et mondiaux. En 1990, il a entraîné une équipe d'élite du Canada en France.

